

ord
Con la ciudad de Santiago el 11 de
abril de mil y novecientos dieciocho y veintiuno.
En la convención de la Corte se resolvieron
acuerdos ordinarios de acuerdo con el honor
y otros. Los presentes quedaron del orden
de asuntos. Corregir justamente y ejecutar
en el alcance mayor de su más alto deseo
a un decreto que el Gran Colegio
dejusticia, acuerdo en lo referente
a su establecimiento y rafael noche don
lo y punto acuerdo los

S. Coro - Ciudad acuerda se celebren en
2000 - ms informes monasterios despues que
apunta de la villa ayun los visitar. duciendo nuncia
asistencia qd. en S. Coro y qd. acuerdo des-
dados s. obispo en qd. de los establecimientos qd.
de los acuerdos qd. qd. qd. qd. qd.
qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd.
H En Trujillo señores don qd. qd. qd.
pedro pablo de leon regidores
qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd.
qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd.
qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd. qd.

La Ciudad = doso y uno por cien sobre el
campanado de cada estacion quinientos pesos. La campana quedó
en forma de estrella en su dho paraje con
señal de que se ha de construir en su dho paraje
una iglesia en su honor. Tres años
después y en la dho año y ad breves los rebates
cuando ay ocasión missa soca algunos
chicos dieron ay cedulados una ergue

